

Nivel de titulación: Graduado Escolar. Denominación del puesto: Monitor Deportivo. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Graduado Escolar. Denominación del puesto: Dinamizador Juvenil. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad. Denominación del puesto: Operario de Mantenimiento de Zona Deportiva. Número de vacantes: Una.

Moriles, 22 de abril de 2005.-El Alcalde.

8558 *RESOLUCIÓN de 27 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Redondela (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la provincia n.º 35, de fecha 21 de febrero de 2005 se publican íntegramente las bases para la provisión, por el procedimiento de concurso-oposición libre de cuatro plazas de Auxiliar Administrativo de Administración General de la cual se hace reseña en el Diario Oficial de Galicia n.º 71 de fecha 14 de abril de 2005.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia» y en el Tablón de edictos del Ayuntamiento.

Redondela, 27 de abril de 2005.-El Alcalde, Xaime Rei Barreiro.

8559 *RESOLUCIÓN de 28 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Archidona (Málaga), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

La Alcaldía-Presidencia de este Ayuntamiento aprobó las bases generales que han de regir la provisión en propiedad de una plaza de Policía Local vacante en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento, y cuyo texto íntegro ha sido publicado en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» n.º 81, de 27 de abril de 2005 y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» n.º 73, de 19 de abril de 2005.

Las características de la plaza son:

Denominación: Policía Local. Número de plazas: Una. De Administración Especial, Servicios Especiales, por oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Los sucesivos anuncios relativos a la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» y en el tablón de anuncios de esta Corporación.

Archidona, 28 de abril de 2005.-El Alcalde, Manuel Sánchez Sánchez.

8560 *RESOLUCIÓN de 29 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Elche, Instituto Municipal de Turismo (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 95, de 29 de abril de 2005, y en el Diario de la Generalidad Valenciana número 4492, de 25 de abril de 2005, se publican anuncios relativos a la convocatoria de la oposición libre para la provisión en propiedad de 3 plazas de Ayudante de Servicios Múltiples. Las citadas plazas están encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala B) Servicios Especiales, clase Personal de Oficios.

Las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria, se presentarán dentro del plazo de 20 días naturales, contados a partir

del siguiente a la inserción de este edicto en el Boletín Oficial del Estado, en el Registro del Instituto Municipal de Turismo.

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante.

Elche, 29 de abril de 2005.-La Vicepresidenta del IMT, María Ángeles Avilés Díez.

8561 *RESOLUCIÓN de 3 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Medina Sidonia (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz, número 78, de fecha 7 de abril, y en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, número 84, de fecha 3 de mayo, aparecen publicadas las Bases para la selección de tres Policías Locales de este Excmo. Ayuntamiento de Medina Sidonia, de Administración especial, servicios especiales, por oposición libre en el plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación en el BOE de la presente convocatoria, quienes deseen tomar parte en las pruebas selectivas cursarán su solicitud dirigida al titular de la Alcaldía-Presidencia del Ayuntamiento.

Las solicitudes se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento.

Medina Sidonia, 3 de mayo de 2005.-El Alcalde-Presidente, Francisco Carrera Castillo.

8562 *RESOLUCIÓN de 3 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Fuente del Maestre (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 80, de fecha 28 de abril de 2005, y en el «Diario Oficial de Extremadura» número 49, de fecha 30 de abril de 2005, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Cuatro plazas de Administrativo, encuadradas en la Escala de Administración General, subescala Administrativa, a cubrir por el sistema de concurso-oposición, turno de reserva a promoción interna.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Corporación y/o en el Boletín Oficial de la Provincia, y/o Comunidad Autónoma.

Fuente del Maestre, 3 de mayo de 2005.-El Alcalde, Juan Antonio Barrios García.

8563 *RESOLUCIÓN de 4 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Barberà del Vallès (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

El Ayuntamiento de Barberà del Vallès convoca pruebas de selección para la provisión de dos plazas de la categoría de Sargento, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, mediante sistema de concurso-oposición por el turno de promoción interna.

Las bases específicas para esta convocatoria aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 106, de fecha 4 de mayo de 2005.

La resolución que aprueba la lista provisional de admitidos/as y excluidos/as y el resto de anuncios y resoluciones de esta convocatoria se publicarán únicamente en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Barberà del Vallès, 4 de mayo de 2005.-El Teniente de Alcalde Delegado de Personal, Antonio Báez Balbuena.